

9/19、やっと、熱帯夜から、解放されました～(^_^)

長期予報通り、9月に入ってからも、連日、当たり前のように35度越え、10月も30度越えがあると言ってるし...、電気代が安くつく期間は、短くなりそうと思ってました。(T_T) が、9/19に、やっと、熱帯夜から解放され、朝晩は、エアコンなしでも過ごせるようになり、昼も、蒸し暑かったのが、少し爽やかな暑さになり、日差しも和らいできました。10月直前になってからです。(;ゝΔゝ)
やっと、訪れた気持ちよく過ごせる秋。少しでも長く続いてくれるといいですね。(^_^)

やっと、朝晩、涼しくなりました～(^.^)

「秋の夜長」が、とっても気持ちがいい～(*'▽`*)

vol.136

落ち着いて何かをしようかと考えられるようになりました。

Jリーグ優勝は、かなり難しくなりました。(^_^-)

藤原学

サンフレッチェは、9月27日現在、暫定6位、首位鹿島との勝ち点差は9で、残り試合は6試合。数字的には不可能ではないけど、かなり難しくなりましたね。しかし、Jリーグは、勝ち点差9の中に6チームで大混戦、流れがどう変わるか、まだまだ解りません。

サンフレッチェは、残り6試合全勝を目指すのみ！接戦になると、追われる側より、追う側の方が、「失うものは何もない！」って感じで心理的には有利、勝って勝って勝ちまくって、優勝のチャンスを信じて諦めず、首位のチームにプレッシャーをかけてやりましょう！(^O^)/
今月は、FC東京戦、応援に行きますよ～!(^~)! 今年最高の試合、期待しています。

他にも、天皇杯、Jリーグカップ、ACLの試合もあります。とても、楽しみです。(*^_~*)

やっと、念願の海外ドラマ「ウォーキング・デッド」観れました！(^^♪

シーズン11まであるのですが、シーズン10の途中までしか観れていなかつたので、どうなったのか、ずっと、気になっていたのですが、ネット配信の有料サイトでしか、観る事が出来なかつたので、なかなか踏ん切りがつかず、今まで観てなかつたんです。

U-NEXTで「1ヶ月無料トライアル」というのを目にしたので、いい機会だから、この期間中に最後まで観ようと思い入会し、予定通り最後まで観て、そして、関連の спинオフドラマも観て、ほぼ満足して期間中に解約しました。少々、寝不足になりましたが、気になっていた事だったので、お陰様でスッキリしました。U-NEXT側からすると、とても、残念なお客様となると思いますが、自分にとってはとてもいい企画なんです。「この期間中に観ないと！」となると、何とか頑張って観るのですが、ただ、普通に入会した分では、「これから、観たい時にいつでも観る事が出来る。」となって、日にちは過ぎていくけど、全く観ない感じになるんです。テレビのハードディスクでも、同じ事が言えると思います。容量が大きいハードディスクを買っても、結局は、その時観たいと思った番組をどんどん録画がして溜まっていき、撮りたい番組が、撮れなくなつて、容量を空けるために観て消す。もしくは、観ずに消す。切羽詰まらないと、観ない事が多いんです。(^_~) 自分は、そのようになるのですが、自分だけなんですかね？皆さんはありませんか？ ちょっと、情けないですけど、そういう性格なんですね。なので、またこういう機会があれば、上手く利用しようと期待してるんですよ！(^~♪